



WE LOVE GREEN FESTIVAL

COMMUNIQUE DE PRESSE



france
inter

Evénement Inter

Jorja Smith et Gorillaz en live sur France Inter

Jeudi 2 juin, 20h à 22h

France Inter, scène culturelle et musicale, qui donne à entendre la musique et les artistes, accompagne *We love green*, festival écologiquement engagé à la programmation ambitieuse.

La radio qui défend les artistes tout au long de l'année, offre deux moments forts à ses auditeurs : **Jorja Smith**, pour son unique concert en France et **Gorillaz** pour un live spécial 20 ans. Une soirée unique et festive animée par Aline Afanoukoé.

Jorja Smith



La chanteuse britannique revient à *We Love Green* pour son unique concert en France. La nouvelle diva de soul anglaise avait conquis les auditeurs d'Inter lors d'un concert solo au studio 104 en juillet 2019 et d'une double-affiche avec Jeanne Added en 2018.

Gorillaz



Le groupe Gorillaz fête ses 20 ans lors de cette soirée d'ouverture du festival. De « la playlist de France Inter » au « Mur du son » en passant par « Very Good Trip », Gorillaz est au cœur des programmes musicaux de France Inter.

France Inter une scène pour les artistes

→ Contact presse, Marion Glémet, 06 23 18 31 74